
COMMISSION DES ANCIENS SAPEURS POMPIER 
DE LA LOIRE 
                                                                                                     
RÉUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

CIS FEURS 
Le Jeudi 21 Octobre 2021 

à 17 heures  
 
 
 
Sont présents : 

Groupement Nord :    

                                               Jean MOSNIER - Michel DUMAS–  

                                               Gérard COUAVOUX -Michel PERRIER- 

                                               Alain MONTET-Jean SOUCHON 

 
Groupement Centre : René BONFILS – Raymond CHASSAIN –  
                                                Maurice CHAMBOST-Marcel STENGER 
 
Groupement Sud-est :   Bernard BAJU – Michel GALIEN – Bernard POINAS - 

Christian CHARBONNIER 
 
Groupement Sud-ouest : Noël ROBERT – Aimé FOLLEAT – Vincent POULAT- 

Guy TRONEL – Guy Jean-Louis DUMAS 
 
Conseiller Technique présent : Maurice COLAS 
 

Excusés 
Groupement Nord :       
 
Groupement Sud Est : André RICHARD   
 
Groupement Sud-ouest :    
 
Groupement centre :         
  
   
 

        Suivent en auditeur libres : Louis BERTIQUET 
       
 
 
Ouverture de la séance à 17h15 par le président Raymond CHASSAIN 
Il souhaite la bienvenue à tous les membres du conseil d’administration. 
 

  



Ordre du Jour : 
 

- Point N° 1 : Approbation du Compte rendu du 27 Février2020  

-                      (Suite à l’annulation des réunions 2020)                  

- Point N° 2 : Validation règlement intérieur  

- Point N° 3 :  Elections à la C.A.S.P.L (Complément d’informations)  

- Point N° 4 :  Assemblée générale 2021 ? reportée 2022 

                                -    Point N°5 :   Commission voyage point sur les animations 2020-2021 

- Point N°6 :   Bulletin « info ASP » Mise au point du trombinoscope 

- Point N° 7 : Commande vêtements ASP 

- Point N° 8 : Mise au point de la communication 

-                      (Adresse Mail et courrier) 

- Point N° 9 : Tour de table. 

-   

  Point N° 1 : Le compte rendu de la réunion du 27 Février 2020 est approuvé l’unanimité.  

 

Point N° 2 : Le secrétaire fait lecture des modifications apportées au règlement intérieur, 

ces modifications sont validées par le conseil d’administration. 

 

 Point N° 3 : Assemblée générale celle de 2021 ayant été annulée cause COVID   

                                  Celle de 2022 se tiendra à Saint Jean Bonnefonds le 19 Février 2022.  
      Ou la moitié du conseil d’administration doit être renouvelée.  
      Les Membres sortants sont ceux de la série B à savoir : 
 

                         Michel Gallien -      Aimé Folléat -             Christian Charbonnier - 

                         Guy Tronel -           Maurice Chambost -    Alain Montet - 

                         Jean Mosnier -        Guy Michel Dumas-    Jean Souchon- 

                        Vincent Poulat- 

              

             Le vote se déroulera de 8h à 8h 45. 

             Pour ces élections le bureau de vote sera composé de : 

 
                                      Président :      Guy Jean-Louis DUMAS   
 
                                      Assesseurs :   Marcel STENGER –  
                                                             Michel JOURJET –  
                                                              Bernard BAJU –        
                                                              Gérard COUAVOUX   



 
 Les courriers de candidatures sont à envoyer impérativement avant le 20 Décembre 2021au  
       Secrétaire à l’adresse ci-dessous. 

 

                                                 Mr CHARBONNIER Christian 

                                                 17, Lotissement Lachat 

                                                 42520 MACLAS 

 
                 Point N° 4.  René BONFILS fait le point sur les différentes animations sur l’année         
écoulée. 
                                     Le voyage de juillet 2021 s'est déroulé à Romanèche-Thorins, 87 personnes 
ont participé, à cette très belle journée avec au retour un arrêt casse-croute au CIS de Régny ou un 
accueil chaleureux et convivial nous attendait. 
 
                                     Pour 2022 quelques idées à développer :                       
Visite en Avril ou Mai, musée de la mine au Puit Couriot, musée des arts et de l’industrie. 
 
                                    Pour le voyage annuel d’un Jour :   
Le Puy de Dôme, le Pal, Base d’Hélicoptères de Nîmes. 
 
                                   Pour le Congrès National à Nancy :  
                                  Un programme vous sera transmis en tant voulus.    
Le financement de ce déplacement se fera comme les autres années avec un échéancier de 10 men-
sualités qui commenceront en Janvier 2022. 
 
                       Point N° 5 : Une opération « Pompy » a été lancée par le chef de centre du CIS Pé-
lussin lors du congrès Départemental une participation de la CASPL a été proposée, mais les objec-
tifs de cette opération ayant été atteints plus rapidement que prévus une participation de notre asso-
ciation seras faite à une date ultérieure. 
  

                      Point N°6 : Bulletin info ASP Mag:  
                                         Si vous avez des articles à faire paraitre sur ASP Mag, n’hésitez pas à 
nous les transmettre. 
                                       Un centre de vaccination a été mis en place dans le canton de Pélussin par 

la communauté des communes du Pilat du 06 avril 2021 au 01 Octobre 2021. 

 15 anciens SP des centres de Pélussin, Chavanay, Saint Pierre de Bœuf et Maclas ont participé aux 

permanences 2 jours ½ par semaines ou 11500 personnes ont été vaccinées. Les vaccinations se 

sont étalées du 23 Mars au 1 Octobre 2021. 

 

                                   Le Trombinoscope sera réactualisé. 

 

                      Point N° 7 : Commande vêtements à faire parvenir avec chèque avant 

    le 26 Novembre 2021 à Raymond CHASSAIN, pour une livraison en Avril 2022. 



Point N°8 : Une mise à jour des adresses Mail et courriers sera faite. 

Point N°9 : Sur le tour de table une proposition est faite sur l’avancement de l’heure de 

nos réunions, celle de Décembre aura donc lieu à 16h. 

Séance levée à 19h15. 

Validé le : 26/10/2021 

               Le Secrétaire                   Le Président  
Raymond CHASSAIN  




